



Crèche Les Renardeaux de Rennaz : la crèche a obtenu le label Apépo qui reconnaît son engagement quotidien dans les Approches Educatives Positives.

La Crèche Les Renardeaux est heureuse d'annoncer qu'elle a tout récemment obtenu le Label Apépo : le label des Approches Éducatives Positives.

Ce label, lancé en janvier 2016 par l'association Ratatam, montre l'engagement des structures qui accueillent des enfants pour des relations fondée sur le respect, la bienveillance, l'accueil des émotions et la prise en compte du développement neurologique des enfants.

En effet, les recherches scientifiques de ces dernières décennies ont conforté l'importance d'une éducation et d'une pédagogie chaleureuse et encourageante pour favoriser un bon développement des enfants.

Pour obtenir ce label, la crèche Les Renardeaux a offert à son personnel une formation complète qui vient de se terminer. Elle s'est engagée à respecter la Charte éducative Apépo, ainsi qu'à poursuivre la formation de ses équipes dans le domaine des approches éducatives positives. Une campagne d'affichage de sensibilisation à la cause de l'enfant destinées aux parents sera également déployée au sein de la garderie.

La crèche des Renardeaux et l'association Ratatam se tiennent à la disposition du public pour répondre à leurs éventuelles questions relatives au label Apépo ainsi qu'aux approches éducatives positives.

www.ratatam.ch